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Zitat von Andyk 

Ich kann das mit dem Größenwahn langsam aber sicher nicht mehr hören. Wenn es
jetzt schon größenwahnsinnig ist, zu erwarten, dass wir in der 2. Liga konkurrenzfähig
sind und uns nicht von Mannschaften wie Dresden oder vorallem Sandhausen
dominieren lassen, dann läuft irgendwas schief. Wir haben jetzt seit Mitte Mai 2018
sage und schreibe 4 Ligaspiele gewonnen. Dafür war die Kritik bisher mMn sehr leise.
Der Abstieg wurde größtenteils ruhig hingenommen, das Stadion war meist voll. Es gab
sogar nach dem feststehenden Abstieg gegen Gladbach kaum Pfiffe, sondern Applaus
und You never walk alone Gesänge. Dieses Gerede vom Größenwahn, weil man in der
2. Liga Konkurrenzfähigkeit erwartet, ist doch absurd.

Und trotzdem ist es Größenwahn. Diese Einstellung, wir haben jetzt genug gelitten und die
Mannschaft sogar gefeiert, als sie abgestiegen ist, jetzt dürfen wir endlich wieder Siege feiern
und haben es verdient belohnt zu werden, ist menschlich aber leider nicht so schnell erfüllbar.
Seit sauer auf die Fußballer, die seit über einem Jahr absoluten Dreck spielen, aber gebt den
Verantwortlichen Zeit. Das ist ein riesen Scherbenhaufen den die übernommen haben.

Die alte Garde hat 1 Jahr gelernt egal was wir machen die Fans feiern uns ab also reicht es auf
dem Platz zu stehen
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